La UGR amplía su oferta de másteres en Derecho y Ciencias de la salud

La Universidad granadina pone en marcha diez maestrías más y se aproxima al centenar

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Estudios después del grado. La Universidad de Granada (UGR) se ha empeñado en ampliar su oferta en másteres. El próximo curso continuará siendo la universidad andaluza que más estudios de este tipo ofrezca como se anunció en el Consejo de Gobierno de mediados del mes de julio. En total, en la institución universitaria granadina el curso 2012-2013 se ofertarán 97 másteres, de los que diez son nuevos, según los datos ofertados por la institución universitaria granadina.

El director del secretariado de Enseñanzas de Posgrado de la UGR, Manuel A. Garrido, destaca el máster en Abogacía, título profesional que forma para el ejercicio de la profesión de abogado. Hay que recordar que es obligatorio para poder ejercer como abogado posteriormente. Además, se ofertan tres másteres nuevos de Derecho: Derecho, Democracia y Gobierno; Derecho Sanitario, Bioética y Derecho a la Salud en la Unión Europea; y Protección Social y Jurídica de la Persona con Necesidades Especiales.

Los nuevos títulos amplían la oferta en Ciencias y Ciencias de la Salud en las áreas biotecnológica (Biología Molecular Aplicada a Empresas Biotecnológicas - Bioenterprise-), de calidad alimentaria (Avances en Calidad y Tecnología Alimentaria) y calidad del agua (Técnicas y Ciencias de la Calidad del Agua), y en Artes y Humanidades con un nuevo máster en Estudios Literarios y Teatrales o el máster en Enseñanza de la Lengua Española. Se completa este abanico con el máster en Gestión y Tecnologías de Procesos de Negocios.

Este curso 2011-1012 la rama de Ciencias Sociales y Jurídicas es la de mayor oferta, con un total de 30 títulos en áreas como el Derecho, la Economía o la Educación. Dos de estos títulos son másteres Erasmus



En el curso 2012-2013 comenzará a impartirse el máster en Abogacía, que será obligatorio. :: IDEAL

Mundus, ambos coordinados por la Universidad granadina. Además, el máster en Derecho Constitucional Europeo es un máster bilingüe, mientras que el título en Economía/Economics se imparte enteramente en inglés.

En la rama de Ciencias de la Salud la oferta es de 20 másteres, siendo dos de ellos bilingües (el máster en Investigación y Avances en Inmunología Molecular y Celular y el máster en Neurociencia Cognitiva y del Los posgrados se apuntan al impulso de los idiomas y crece la cifra de títulos bilingües Comportamiento) y uno Erasmus Mundus, mientras que en Ciencias se ofertan 19 másteres, dos de ellos bilingües (máster en Física y Matemáticas y máster en Matemáticas) y uno Erasmus Mundus.

La oferta se completa con 18 títulos pertenecientes a la rama de Artes y Humanidades y 10 de la rama de Ingeniería y Arquitectura, de los que dos se imparten de manera bilingüe (Hidráulica Ambiental y Soft Computing y Sistemas In-

teligentes). La oferta para la mayor parte de másteres se sitúa entre los 20 y 30 alumnos según los parámetros de calidad establecidos por las comisiones académicas de cada uno. Existen algunas titulaciones, sin embargo, cuya oferta es mayor porque el diseño del plan de estudios o la metodología docente empleada lo permiten. Por ejemplo, el máster de Formación de Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas, que es el que más alumnos tiene dada su naturaleza de carácter profesional y su obligatoriedad para titulados que opositen a los cuerpos docentes.

Además de este, entre los másteres con más alumnos, El director del secretariado de Enseñanzas de Posgrado destaca en el marco de Artes y Humanidades, los másteres en Arqueología, en Traducción e Interpretación, en Dibujo - Creación, Producción y Difusión- y en Historia del Arte - Conocimiento y Tutela del Patrimonio Histórico-. En la rama de Ciencias sobresalen los másteres en Biotecnología, en Geología Aplicada a la Obra Civil y los Recursos Hídricos, en Estadística Aplicada, en Conservación, Gestión y Restauración de la Biodiversidad.

Plazos y solicitudes

Por otra parte, en Ciencias de la Salud los másteres en Antropología Física y Forense, en Atención Farmacéutica Europharmnes, en Nutrición Humana, en Neurociencia y Dolor. En Ciencias Sociales y Jurídicas, los másteres en Investigación en Actividad Física y Deporte, en Cultura de Paz, Conflictos, Educación y Derechos Humanos, en Cooperación al Desarrollo, Gestión Pública y de las ONGDs o el máster Erasmus Mundus en Estudios de las Mujeres y de Género (Gemma). Por último, en la rama de Ingeniería y Arquitectura, resaltan los másteres en Gestión y Seguridad Integral en la Edificación, en Desarrollo del Software, en Estructuras.

En lo que se refiere a plazos, el proceso de evaluación de las solicitudes está abierto hasta el 9 de septiembre. La publicación de la primera lista de adjudicación se conocerá el día 12 de ese mismo mes. Así, el plazo de revisión o reclamaciones será de dos días, 12 y 13. El primer plazo de matrícula o reserva de plaza estará abierto desde el día 14 de septiembre hasta el 17. Habrá más plazos. Por otra parte, en la tercera fase el plazo de entrega de solicitudes se habilitará del 28 de septiembre al 2 de octubre.

